

- 見学旅行
- 1月の予定
- 体育大会
- 生徒会役員選挙
- 交通安全街頭啓発
- 1年上級学校見学



西と東の
文化を知る

見学旅行

見学旅行は今年、関西方面から関東へ。
3泊4日、生徒は全力で「日本の今と昔」を学んできました。



▲1日目。左は清水寺の「音羽の滝」。何の水を飲んだかな？右は輝く金閣寺と、輝く生徒たち。

十一月五日(火)～八日(金)、
二年次生の見学旅行が実施されま
した。今年は関西方面と関東方面
に絞って、それぞれの旅行先でし
っかり研修する日程でした。
北海道はちようど寒波が訪れて
雪も降るような寒さでしたが、旅
行先はどこも好天に恵まれ、生徒
達は事前に計画した旅行プランに
のっとり、楽しみながら見聞を深
めていました。



▲2日目。関西自主研修は、左から「USJ(耳つき)」、「たこ焼き(舟盛り)」、「グリコ(ポーズつき)」と定番をしっかりと体験してきました。



▲3日目。東京ディズニーリゾートは、やっぱり「耳」。キャラクターと記念写真も撮れて大満足。

1月の予定



12月

21日(土) 冬季休業

(～1月14日)

1月

- 6日(月) 冬期講習(～14日)
- 15日(水) 全校集会、頭髪服装指導
- 21日(火) 考査1週間前(3年次)
- 23日(木) 郷土料理教室
- 28日(火) 学年末考査(～31日)
- 31日(金) 予餞会



▲4日目。スカイツリーなど東京都内の自主研修の後、羽田空港から帰路につきました。お疲れ様！

ホームページでも学校紹介をしており
ます。是非ご覧下さい！



一笑一勝 体育大会

十月七日(月)、今年度の体育大会が行われました。

どの競技でも歓声が上がリ、大会は大いに盛り上がりました。

総合優勝は、最後のクラス対抗リレーで優勝した二年B組となりました。



▲激闘の記録その1。女子バレー、卓球、キックベース。それぞれ2A・1B・3Bが優勝しました。

▼激闘の記録その2。リレー、綱引き、サッカー。こちらは2B・3C・3Cが制覇しました。



生徒会役員選挙

九月十一日(水)、第四九期の生徒会役員選挙が行われました。

立会演説会の後で信任投票を行った結果、全員が信任となりました。信任された役員は、後期から学校行事等で活動しています。



▲新生徒会長の榎引渉くん。

交通安全街頭啓発

九月二十七日(金)、交通安全街頭啓発が行われました。生徒たちは国道二三〇号線を走る車に安全運転を呼びかけ、同時に本校で育てた鉢花を手渡していました。



どんな学校があるんだろう



上級学校見学

十一月一日(金)、一年次生が上級学校見学を行いました。今年度は新しい試みとして、室蘭方面の上級学校(大学、看護学校、専門学校)を見学させていただきました。体験あり、講義ありで生徒にとっては盛り沢山の経験でしたが、上級学校についての興味・関心が大いに刺激され、進路意識を高めていました。

